

Le Mouvement des Pays Non-alignés réaffirme son engagement envers les opérations de paix de l'ONU



Nations Unies, 8 mai (RHC)- Le Mouvement des Pays Non-alignés a réaffirmé au Conseil de Sécurité de l'ONU son engagement de contribuer avec des troupes mieux préparées pour la réalisation des opérations de l'ONU pour le maintien de la paix.

Au nom des 120 pays membres de ce groupe, le représentant permanent du Venezuela devant les non-alignés, Samuel Moncada, a relevé que les actions en faveur de la stabilité sur la planète sont un thème auquel les non-alignés accordent une grande importance.

Le diplomate vénézuélien a relevé que 88% du personnel de maintien de la paix déployé dans le monde provient de pays non-alignés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190140-le-mouvement-des-pays-non-alignes-reaffirme-son-engagement-envers-les-operations-de-paix-de-lonu>



Radio Habana Cuba